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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 91 страница, 22 таблицы, 20 рисунков, 50 источников,
6 приложений.

ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ЭФФЕКТ, ПРОИЗВОДСТВО, РЕАЛИЗАЦИЯ, 
ПРОДУКЦИЯ, ПОКАЗАТЕЛИ ЭФФЕКТИВНОСТИ, РАСШИРЕНИЕ 
АССОРТИМЕНТА, НОВЫЙ ТОВАР

Объектом исследования работы является предприятие ОАО ’’Пинский 
КХП“.

Предметом исследования является экономическая эффективность 
производства и реализации продукции ОАО ’’Пинский КХП“.

Цель работы -  разработка направлений повышения экономической 
эффективности производства и реализации продукции ОАО ’’Пинский КХП“.

При выполнении работы использованы методы: сравнительный анализ, 
экономико-статистические методы, экономико-математические методы 
анализа, графико-аналитические построения.

В процессе работы были изучены теоретические основы экономической 
эффективности производства и реализации продукции; рассмотрена 
организационно-экономическая эффективность хозяйственной деятельности 
ОАО ’’Пинский КХП“; проанализирована эффективность использования 
ресурсов предприятия; оценена эффективность производства и реализации 
продукции ОАО ’’Пинский КХП“; разработаны! направления повышения 
экономической эффективности производства и реализации продукции ОАО
’’Пинский КХП“. |

Результаты исследования могут быть использованы предприятиями, 
осуществляющими производство и реализацию хлебопродуктов, для 
повышения эффективности их функционирования, j

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно 
и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные 
из литературных и других источников теоретические, методологические и 
методические положения сопровождаются ссылками на их авторов

удентаПодпис]
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ABSTRACT

Thesis: 91 pages, 22 tables, 20 figures, 50 sources, 6 appendices.
EFFICIENCY, EFFECT, PRODUCTION, SALES, PRODUCTS,

e f f ic ie n c y  in d ic a t o r s , r a n g e  e x p a n s io n , n e w  p r o d u c t s

The object of research work is the enterprise ISC ’’Pinsk КНР». The subject of 
the study is the economic efficiency of production and sale of products of ISC ’’Pinsk 
KHP“.

The purpose of the work is to develop ways to increase the economic 
efficiency of production and sales of products of ISC ’’Pinsk KHP“.

When performing the work, the following methods were used: comparative 
analysis, economic and statistical methods, economic and mathematical methods of 
analysis, graphical and analytical constructions.

In the process of work, the theoretical foundations of the economic efficiency 
of production and sales of products were studied; thej organizational and economic 
efficiency of the economic activity of ISC ’’Pinsk KHP“ was considered; analyzed 
the efficiency of the use of enterprise resources; assessed the efficiency of production 
and sales of products of ISC ’’Pinsk KHP“; directions for improving the economic 
efficiency of production and sale of ISC ’’Pinsk KHP“ have been developed.

The results of the study can be used by enterprises engaged in the production 
and sale of bakery products to improve the efficiency of their functioning.

The author of the work confirms that the material presented in it correctly and 
objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 
methodological and methodological provisions borrowed from literary and other 
sources are accompanied by references to their authors.:

s signature
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